

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat dan ridha-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Upaya peningkatan kemampuan pemecahan masalah siswa SMP melalui pembelajaran berbasis masalah dengan bantuan *power point* pada pokok bahasan luas permukaan bangun ruang sisi datar”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan di jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd, Bapak Drs. Togi, M.Pd dan Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku ketua Jurusan Matematika, dan seluruh Bapak/ Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Maruahal Sinaga selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Panei, Ibu Purnamaria Girsang selaku guru matematika SMP Negeri 1 Panei, guru dan staf pegawai SMP Negeri 1 Panei yang namanya tidak memungkinkan penulis menyebutkan satu persatu, terima kasih atas segala arahan bantuan dan kerjasama yang diberikan kepada penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Amran dan Ibunda Sri Rezeki yang telah banyak memberi cinta, kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana

dengan baik. Adinda Arif Zulfansyah, Suaida Syahputri, dan Afiqah Syazwina yang telah memberikan canda tawa, kasih sayang, dan motivasi yang luar biasa kepada penulis.

Terima kasih juga buat kakak tercinta saya, Kak Titin dan Kak Ira, atas motivasi, nasehat, dan arahannya. Sahabat saya, Insya Allah dunia akhirat : Saira, Nur, Ewi, Siska, Mutia, Rani, Yanti, Isti, Ulfa, Riska, Lili, dan teman-teman di kelas A Reguler 2007, terima kasih atas doa dan dukungannya. Tak lupa terima kasih untuk personil Pondokan Robitoh, Kak Baiti, Kak Fitrah, Kak Ita, Suci, Dewi, Lufi, Lena dan Dewinta, semoga ukhuwah ini 'kan selalu dijaga oleh-Nya. Terakhir penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada *agent of change* UNIMED (UKMI Ar-Rahman dan KAMMI), semoga tetap istiqomah dan semakin profesional dalam menjalankan amanah mulia ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2012

Penulis,

Dian Septiana

NIM. 071244110049